



**Bureau
d'information
et de
communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Prévention contre la violence domestique

L'exposition « Plus fort que la violence » inaugurée à Lausanne

La prévention de la violence domestique auprès des jeunes est l'une des priorités du Plan d'action cantonal de mise en œuvre de la Convention du Conseil de l'Europe contre la violence à l'égard des femmes et la violence domestique, dite Convention d'Istanbul. Afin de sensibiliser les classes du secondaire II de la région lausannoise, l'exposition « Plus fort que la violence », inaugurée aujourd'hui à la Rue Caroline 11, sera visible jusqu'à fin février.

« Malgré les importants moyens déployés depuis 2016 dans le canton de Vaud pour lutter contre la violence domestique, les chiffres des infractions ne reculent pas. Il est fondamental que nos jeunes puissent mieux comprendre les mécanismes de la violence domestique et sachent vers quels services se tourner pour obtenir une aide professionnelle pour eux ou leurs proches », souligne Isabelle Moret, conseillère d'Etat en charge de la politique cantonale d'égalité entre les femmes et les hommes. Inaugurée ce 9 décembre en sa présence et celle de Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal de la Ville de Lausanne, cette exposition s'inscrit dans le cadre du renforcement de l'action cantonale en matière de prévention et de sensibilisation de la violence dans le couple.

Vivre une vie sans violence est un droit fondamental qui ne devrait être nié à personne. Et pourtant, depuis 2015, le nombre d'interventions policières pour violence domestique ne diminue pas. En moyenne, deux interventions pour 1000 habitantes et habitants sont recensées chaque année, soit quatre interventions par jour. Une relation de couple ou de parenté est constatée en moyenne dans près de la moitié des infractions de violence ces sept dernières années. Bien entendu, la prise en charge des victimes, de leurs enfants, mais aussi des auteurs de violence domestique s'est renforcée, mais de nouvelles situations empêchent les chiffres de baisser. C'est pourquoi agir en amont auprès des jeunes est indispensable.

De décembre à fin février, le Bureau de l'égalité entre les femmes et les hommes

(BEFH) propose aux jeunes de 15 à 25 ans de la région lausannoise de s'immerger dans une exposition qui, au travers de sept pièces d'un appartement, leur permet d'aborder et de mieux comprendre différents aspects liés à la violence domestique, ainsi que de mieux connaître les solutions et ressources pour en sortir. De nombreuses institutions de la Commission cantonale de lutte contre la violence domestique (CCLVD), la Police cantonale ainsi que la Police de Lausanne et son unité spéciale de prise en charge des victimes encadreront les jeunes durant les visites et répondront à leurs questions.

Des journées ouvertes au public sur inscription sont également prévues le 19 janvier, le 2 février et le 14 février 2023. Les inscriptions sont possibles sur : www.vd.ch/plusfortquelaviolence

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 09 décembre 2022

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DEIEP, Isabelle Moret, conseillère d'Etat

DEIEP, Maribel Rodriguez, cheffe du Bureau de l'égalité entre les femmes et les hommes